



# 7月 園だより

2025年7月1日  
尚徳福祉会 仲町保育園

今年は暑くなる日が例年より早くなり、連日の暑さに戸惑いつつこのまま真夏に突入かと心配していました。しかし梅雨が訪れると、今度は外に出られない子どもたちは少し残念そうにしている、職員たち大人も園内でいかに楽しく過ごせるか、知恵を出し合い協力して過ごしています。雨の日ならではの遊びも取り入れていきたいと思えます。

さて先日、5歳児クラスの子どもたちが1歳児クラスの保育室に遊びに来てくれました。お兄さんお姉さん先生になり、シャワー後の子どもたちが洋服を着るのを手伝ったり、絵本や玩具で遊んだりしてくれました。シャワー前に脱いだ服は丁寧にたたみ、絵本は優しい口調で見やすい角度を意識しながら読み聞かせをしています。その姿を見て感動し、胸が熱くなりました。今まで経験をしてうれしかったことを、家族以外の自分より小さい子どもに行う姿は、とても頼もしく思えました。身近な社会に家族以外の小さな子どもが少なくなっている今、保育園生活の長所ともいえる経験だと思えます。

そして先日、小学校の先生方と意見交換をする機会がありました。「子どもたちになってほしい姿があるならば、大人がまずその姿を見せる」を教師は意識して児童と関わり、保護者のみなさまにもお伝えしているとのことでした。人との関わり方を経験から学ぶ乳幼児期の子どもたちです。子どもたちには、こんな大人に自分もなりたいと思ってもらえるような姿を見せていきたいですね。

園長 佐藤祐子

## 谷戸小学校5年生との交流会がありました

6月11日に、5歳児クラスの子どもたちが学校訪問をし、5年生との交流をたのしみました。校舎内ホールでははじめの会、教室でのゲーム遊びやおわりの会など、子どもたちはドキドキしながらも、小学校に期待を持ちながら過ごしていたようです。当日は3名の保護者の方も参加してくださいました。

以下は保護者の方にお寄せいただいた感想です。

- 小学校のお兄さんお姉さんがいろいろ準備してくれてとてもありがたかったです。皆さんとてもしっかりしていて、感心しました。
- 恥ずかしがって動けずにいる子どもたちに、積極的に優しく話しかけてくれるお兄さんお姉さんの姿を見て、将来の子どもたちの姿を想像してしまいました。
- 子供たちが手をつないで小学校まで往復する様子を見られて楽しかったです。
- 貴重な機会をいただきありがとうございました。実際に小学校を訪問してみることで、親子ともども小学校になったときのイメージを膨らますことが出来ました。
- 小学校のお兄さんやお姉さんに優しくしてもらい、子どもたちも嬉しそうでした。

3名の保護者のみなさまには、ご多忙の中ご参加いただきありがとうございました。



## 7月の予定

日	月	火	水	木	金	土
		1 幼児プール開始	2 身体計測(幼) 英語であそぼう	3 身体計測(乳)	4 水遊び開始	5
6	7 七夕会	8	9	10 0歳児健診	11	12
13	14	15	16	17	18 幼児プール終了	19
20	21 海の日	22	23 英語であそぼう	24 避難訓練 0歳児健診	25	26
27	28	29 スイカわり& 盆踊り	30	31		



### お知らせとお願い

- 外に出る際の玄関扉のボタンは、お子様には触らせないようにお願いいたします。子どもたちの園外飛び出し防止のため、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。
- 保育所等に在園中のお子様を対象に、区が保育の要件を確認する年1回の現況調査を実施しています。必要書類に記入をし、緑の封筒に入れ、区まで提出をお願いいたします。提出期限は7月11日(金)です。延長保育・土曜保育を利用されるご家庭には、区に提出した書類のコピーを保育園に提出していただくご協力をお願いいたします。いつでも事務所にご相談ください。
- 延長保育利用料のお支払いについて  
2025年4月・5月分の利用料金のお支払いに関するお手紙を、7月1日(火)に該当するご家庭にお配りいたします。お手元に届きましたらご確認ください。
- 水遊び&プールが始まります。気温や天候などを見ながら安全に気を付けて実施してまいります。実施の場合は監視担当を含め、通常より多くの職員を要します。職員の体調不良により安全な実施に必要な職員数が確保できない場合、その日の水遊び及びプール活動を見送ります。  
ご理解とご協力をお願いいたします。
- 保育時間中に水で濡れた靴が、降園時まで乾かないことがあります。ご不便をおかけいたしますが、予備の靴をご用意される場合は、担任にお声がけください。
- 1F 絵本コーナーにチラシ&リーフレットスタンドがあります。ご自由にお持ちいただけます。
- 長いお休みを予定されているご家庭もあるかと思えます。給食の食材発注の都合等がありますので、お休みが決まっているご家庭は、担任または事務室までお知らせください。ご協力をお願いいたします。

### 畑ニュース

畑の先生のご指導の下、仲町公園内の花壇を耕し苗差しをしました。畑活動も4年目になりました。収穫までの間は、幼児クラスが水やりと観察に行ったり、乳児クラスも散歩のついでに立ち寄り水をあげたりと、園児みんなでお世話をしていく予定です。休祭日は、保護者の皆様にはお近くを通られた際に水やりのご協力をいただくと幸いです。ジョウロはトイレの裏側にありますのでお使いいただけます。今年も仲町町会とシルバー会の皆様、水まきと畑の見守りのご協力をしてくださいませ。さて、何が育つか？地域の皆様との関わりが増え、とてもありがたく感謝しています。

